

令和6年度
大橋保育園 12月園だより

今年も残りあとわずかとなり、日に日に寒さが身にしみる季節になりました。

先日生活発表会では、保護者の皆様にもご協力をいただき誠にありがとうございました。発表会を楽しみにしている子どもいれば、緊張して不安そうにしていた子どももいましたが、それぞれのクラスで楽しみながら劇遊びに取り組み、発表会後の子どもたちはまた一つ成長したようにみえます。

12月はもちつきやクリスマス会など、たくさんの行事が目白押しです。忙しい時期ではありますが、子どもたちとさまざまなあそびを楽しみながら過ごしていきたいと思えます。

今月末は子どもたちと一緒に大掃除をする予定です。1年でたまったほこりを払い、園内をきれいにしたいと思えます。おうちでも子どもたちと一緒に大掃除に励んでみてください。

今年一年間、ご協力ありがとうございました。来年もよろしくお願ひいたします。

12月生まれのおともだち

個人情報のため、表示していません

12月の予定

- 9日(月) 避難訓練
- 10日(火) 元気クラブ(きく・ゆり)
- 11日(水) お話の会(きく・ゆり・ばら)
人権まもるくん来園
- 12日(木) リズムの会
- 13日(金) 餅つき
- 18日(水) 身体測定
- 19日(木) クリスマス会
- 25日(水) 誕生会
- 28日(土) 保育納め

※12月29日(日)～1月3日(金)は
年末年始のため、閉園となります。

1月の予定

- 4日(土) 保育始め
- 8日(水) 元気クラブ(きく・ゆり)
- 9日(木) 避難訓練
- 11日(土) 左義長・鏡開き(保育参加)
- 15日(水) お話の会(きく・ゆり・ばら)
- 18日(土) 大橋校区マラソン大会
- 20日(月) 身体測定
- 24日(金) 誕生会
- 27日(月) 元気クラブ(きく・ゆり)
- 29日(水) お弁当の日

薄着の習慣をつけましょう

- 薄着の利点●
 - 薄着になると、冷たい外気が刺激となり体温調節機能が高まります。そのため自律神経のバランスが発達していきます。
 - 自律神経を鍛えていくことで、免疫力が高まり、風邪をひきにくくなります。
 - 厚着をしていては動きにくくて活動的になれません。

薄着になることで思いっきり体を動かして遊び、風邪をひかない元気な子になりましょう。

もちつき



きくぐみが田植え、稲刈りを行って収穫したもち米を使って餅つきをします。

今年は職員と園児のみで行います。もち米をかまどで蒸し、臼と杵を使った昔からのやりかたについていきます。子どもたちの貴重な経験となるように日本の伝統行事に取り組んでいきたいと思えます。



クリスマス会



毎年子どもたちが楽しみにしているクリスマス会。今年もサンタクロースが来てくれます。

保育園に飾っているクリスマスツリーをみて目を輝かせながらみている子どもたち、「もうプレゼントたのんだよ」と嬉しそうな姿がみられます。クリスマス会ではキャンドルサービスや先生たちのトーンチャイム演奏もありますので楽しみにしてください。

また、それぞれのクラスでクリスマスの飾りを作ります。散歩で拾ってきた自然物などを利用して工夫された飾りになっています。子どもたちが作った飾りはクリスマス会の後、持ち帰りますのでお家でも飾って楽しいクリスマスを過ごしてください。

左義長・鏡開き

1月11日(土)に左義長を行います。今年度は保護者も参加しての行事となります。

左義長とは小正月(1月15日)を中心に行われる火祭りで、火や灰をあびると体が丈夫になるといわれています。また、その火で焼いた餅を食べると病気をしないなど、無病息災を願う行事でもあります。

左義長・鏡開きのあとは親子で昔遊びを楽しんだり、ふれあい遊びをしたりして過ごします。

給食は豚汁とおにぎりを準備いたしますので、保護者の皆様もお子様と一緒に食べていただきたいと思っております。詳細はお便りにてお知らせいたします。ご協力の程よろしくお願ひいたします。

